

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hooftred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Pemilihan anggauta Gemeenteraad jang akan datang.



R. AJOE SANGKANINGRAT

Tiga boelan lagi akan sampai waktoenja mengadakan pilihan anggauta Gemeenteraad jang baroe. Roepanja dimana mana tempat jang ada Gemeenteraad, pemilihau jang akan datang ini, akan berlakoe ramai sekali, sebab menoeroet berita jang kita terima, persiapan dari segala partij dalam balai perwakilan itoe sangat giat nja.

Ketjoeali dari pada itoe poen, djoembahnja jang mempoenjai hak memilih dalam pemilihan jang akan datang ini, berlipat ganda banjak nja dari pada empat tahoen jang telah laloe. Hal inipoen akan bertambah soe karnja bagi perhimpoean jang mengadakan persiapan propand soepaja mendapat perhatian dan sokongan dari pada pihak pemilih. Dalam itoe poen tentoe sekali ada terselip tentang oeroesan wang, se bab propaganda zonder kekoetaan wang, adalah sangat soesabnja.

Pengalaman jang bertahoen2 ada memberikan pengajaran kepada kita, bahwa semangkini dekat kepada waktoenja pemilihan itoe, akan semangkini banjak poela meminta kekoetaan tenaga dan kekoetaan wang, oentoek soerat2 sebaran, oentoek transport, oentoek ini dan itoe, banjak sekali matjamnja.

Apa jang kita dengar di Bandoeng?

Jang telah tentoe akan mengamb bil bagian dalam perlombaan pemilihan ini, ialah Pasoendan-Parindra dan Islamgroep.

Sedang dalam lingkoean Islamgroep itoe poen, adalah bermatjam partij poela.

Ada Islamgroep jang bersatoe dengan „Penjedar“ soeatoe partij baroe, dan ada poela Islamgroep jang bersatoe dengan partij jang lain.

Djadi bolehlah kita katakan, dari kalangan Islampoen ada beberapa groep jang ingin memadjoekan waktoenja kedalam balai perwakilan itoe.

Ketjoeali dari pada jang kita katakan itoe, PPBB, poen ingin mempoenjai wakil dalam Gemeenteraad Bandoeng, malah telah ditetapkan siapa jang dibikin candi daatnja.

Tapi meski bagaimanapoen djoega heibatnja persiapan oentoek perlombaan pemilihan jang akan datang itoe, bolehlah kita katakan ada perkara jang bisa sadja.

Soeatoe hal jang beloeem pernah terdjadi, ialah tentang memadjoekan candidaat dari pihak kaoem Iboe.

Orang memberi tahoean kepada kita, bahwa Pasi Bandoeng ingin memadjoekan njonja Ema Poeradiredja oentoek anggauta Gemeenteraad Bandoeng.

Adapoen dari pihak jang lain akan dimadjoekan sebagai candidaat ialah Rd Ajoe Sangkaningrat.

Doea nama kaoem poeteri jang terseboet itoe, bagai pendoeoek kota Bandoeng teristimewa tentoe tidak akan asing lagi. Kepan daian dan ketjerdasan boedi beliau masing masing, tidak perloe rasanja kita bentangkan satoe persatoe.

Njonja Ema Poeradiredja, adamempoenjai kaoem pemilih jang tertentoe, ialah anggauta Pasoendan dan orang orang menaroh jang sijmpathie kepada perhimpoean terseboet.

Sedang Rd Ajoe Sangkaningrat tidak mempoenjai itoe, tapi nama beliau adalah seolah olah garantie jang sangat dikenali oleh rajat, oleh karena djasa djasanja dalam pekerdjaan social jang banjak membawa boekti jang njata.

Pendoeoek Gemeente jang mempoenjai hak memilih anggauta Gemeenteraad itoe, teroetama sekali orang orang jang djadi anggauta dalam salah soeatoe politieke partij, tentoe akan memilih kepada teman separtijnja atau tjotjok dengan toedjoean partijnja.

Tapi boeit memilih seorang anggauta dari kaoem iboe, tentoe tidak begitoe. Apalazidjika kita melihat doea candidaat poeteri jang terseboet tadi.



Nj EMA POERADIREDA

Njonja Ema Poeradiredja, pengoe roes besar dari Pasi dan Pasi itoe boekan soeatoe politieke partij Sedang Rd. Ajoe Sangkaningratpoen boekan anggauta dari pada politieke partij.

Kaoem pemilih hanja akan bisa menimbang dari hal ketjerdasan dan kepandaian, selainnja dari pada itoe poen, tentoe keberanian bitjara tidak boleh diloeupakan. Itoepoen beloeem terhitoeang segala djasa pekerdjaannja jang telah njata.

Tersilah dan terserah!

B.S.

PEKABARAN

Sidang Raad van Indie

Kita poenja kiraan tidak meleset, bahwa Raad van Indie jang bersidang kemarin itoe, jang teristimewa sekali adalah memperbintjangkan soal begroeting Negeri.

Pemerintah bermaksod akan membikin kekoerangan itoe samapai seketjil ketjilnja, baik dengan djalan mengoerangi pengloeraan oeng maoepoen dengan djalan menambah pendapatannja.

Bahwa pengloeraan dan masoeknja oeng itoe tidak akan sama, soedah dapat ditentoean.

Ketentoean begroeting 1939 akan dilangsoengkan didalam waktoe Paleisvergadering di Istana Rijswijk pada pertengahan boelan jangkedoer dari boelan depan.

Keterangan dari Direktur Nirom,

Akan didirikan 2 zender oentoek lagoe-lagoe Timoer.

Direktoe dari Nirom toean Van den Bergh telah poelang kenegeri Belanda dengan kapal oedara pada hari Sabtoe jang laloe ini dari perdjalanannja kesini dengan melaloei Penang.

Selama beliau bertinggal dinegeri Timoer ini, maka Aneta dapat keterangan dari tamoe itoe tentang pemandargannja dari perdjalanannja.

Teroetama beliau merasa poenas selama tinggal disini. Tentang akan didirikan 2 zenders boeat progama ketimoeran, sekarang toean Van den Bergh dapat memastikan, bahwa pekerdjaan itoe sebagian besar soedah selesai.

Demikian Nirom dapat anggapan jang sebaik baiknja dari para pendengar dikelak hari. Bagaimereka jang ta'begitoe mam poe, maka kesenangan radio ini dapat djoega ditjapai, djika tarif pembayaran stroom diadkan sebesar kl. f 1,— seboelan. Tetapi dengan perdjandjian lebih dahoeloe boeat mereka akan diadkan pertjoebaan dimana nanti oleh Aniemi dan Gebeo dioesahkan redactie pembajaran dengan speciale aansluiting.

Ini boeat radio radio terseboet jang djoega akan dikirim kenegeri sini, (Aneta)

Doenia Islam

Angka angka baroe jang disiarkan oleh:

„Al Statistical Survey of Islam“ didalam madjallah „The Muslim World“ jang mentjantoemkan beberapa banjaknja berapa djoemlahnja sekarang ini Moe'min dan Moeslim dinegeri negeri Kristen atalah:

1 Ingeris	7 000 orang
2 Prantjis	140000
3 Finland	1,000
4 Djerman	2 000
5 Albani	584675
6 Joegoslavia	1,337,987
7 Boelgarja	690734
8 Hongarij	2 000
9 Griekenland	180,000
10 Bremen	250,000
11 Polen	12 000
12 Litauen	3 000
13 Sovjet Unie	285000
14 Crimee	400,000
15 Kazan	1,741,294
16 Laintnja	2000

Pasar Gambir

Pembikinan Pasar Gambir soedah dimoelai. Roemah batoe ketjil telah terdjadi ditengah dan bamboe bamboe moelai berongok onkok.

Hasar Gambir sekali ini chabarnja akan lain dari jang soedah soelah. Dan akan lebih banjak, menoeroet chabar jang tersiar, di sediakan penarik hati.

Pasar Malam Nasional

Dikabarkan, bahwa dikota Djakarta akan diadkan Pasar Malam Nasional oentoek menolong kaoem penganggoeran banggsa kita.

Arti PBMTS. bagi Taman Siswa dan bagi Masyarakat Indonesia

Pokok pidato Ki S. Djoko prajitoe pada pertemoean PBMTS. Tjambang Mataram pada hari Minggoe, 24-4-'38

Bangoenja PBMTS ditengah2 Masyarakat Inonesia berarti woe djoednja tjata2 dari bekas moerid2 Taman Siswa oentoek tergaboeng dalam satoe badan, agar dapat me mikirkan dengan manfaat nasib me mereka, dan oentoek kepentingan oemoem.

Oleh karena itoe maka PBMTS adalah soeatoe badan jg mempoenjai arti bagi Taman Siswa dan bagi Masyarakat Inonesia.

Sepiktardjang PBMTS ditengah2 Masyarakat Indonesia berarti soeatoe oekoeran oentoek mengetaboeti se berapa banjak boeah Taman Siswa jg bermanfaat bagi Masyarakat Indonesia.

Berhoeboeng dengan apa jg ter seboet dalam tatsal 3, maka sedi kit banjak Taman Siswa batin toeroet tangoeng djawab (moreele verantwoordelijkheid) terhadap Masyarakat atas perboeatan PBMTS.

Oleh karena itoe wadjiblah Taman Siswa mendjaga agar PBMTS selaloe berdjalan diatas rail ketamansiwaan, artijnja: segala se pak terdjang PBMTS haroes terdorong oleh kemerdekaan kemaean, kemerdekaan fikiran dan kemerdekaan rasa, menoedjoe kepada Masjaraka jg sampoerna.

Bagaimanapoen anggauta2 PBMTS berbede2 dalam pentjaharian rezeki, bagaimanapoen mereka ber gab-eng mendjadi satoe dalam soeatoe badan jg dibentoeq menoeroet aliran djamannja, maka tetap lah mereka telah membawa semangat jg sama, ialah: Kekeleoeargaan. Kekeleoeargaan tidak membeda kan tinggi rendah dalam tingkatan2 seperti jg terdapat dalam Masjarakat kapitalis, Kekeleoeargaan hanja membeda bedakan toea dan moeda, tidak hanja menoeroet oemoernja, akan tetapi, teroetama menoeroet kemasakan djiwanja.

Sebagai soeatoe badan dalam Masyarakat Indonesia, maka PBMTS mempoenjai kewadjoeran djoega oentoek sebaliknja mendjaga Taman Siswa, agar tetapi berarti soeatoe badan pendidikan kebangsaan jg bergoena bagi Rajat Indonesia.

Adapoen kewadjoeran jg paling pertama ialah mendjaga, agar per goeroean Taman Siswa tetap selamat bahagia, dan membela Taman Siswa terhadap serangan2 jg boekan pada tempatnja.

Akan disamboeng

BANDREK BANDOENG

Shake hand... Ind. Courant!

Kasih tangan... Belati!

De Ind. Courant, koran Belanda di Soerabaja, roepa roepanja ke toelaran Bandrek-isme.

la precies seperti tk bandrek, persetan alias tidak soedi dioen dang dengan telefoon. Sebab, tjara jg sedemikian itoe terlaloe sem bronoe, terlaloe gegabah!

Kemoedian oleh Belati disamboet dengan bravo! Tjotjok — katanja.

Keterangan ringkasnja demikian: la merasa dihina oleh B B, pada waktoe Regent Soerabaja baroe ditabalkan. Tida diberi tahoe kan beberapa hari lebin dahoeloe akan tetapi nanti pada saat jang penghabisan.

Tjaranja?

Seorang bawahan dari pembesar B B jang mengoeroes hal ini poetar telefoon pada redacties soerat soerat kabar di Soerabaja me agatakan, bahwa „boleh kirim seorang journalist asal sadja berpakaian hitam dan... membawa politie penningnja“

Kemoedian oenlangkan lagi dengan lain perkataan oleh... Chef dari Crimineele reserche...

Laloe Belati di P.K. memoelis: Kita bisa mengerti djika redactie soerat kabar terseboet diatas berkata: „boeat pertama dan penghabisan kali kita terima oendangan sematjam itoe.“

Dan pada tempatnja poela djika ia berkata: pembesar-pembesar B B haroes menghargai kedoeoekan kita seperti djoega kita menghargai kedoeoekan mereka!

— Itoe dia! — kata si Serbad — Kalau djoernalis telah tahoe adat kota, tidak nanti akan gampang diperdesa, boekan?!

Berekat-isme & seroen deng-isme dikalangan Journalistik kita, baroes siap diperbandrek dengan bandrek-isme!

Sedikit pedas tida apa, asal... sedap.

Inderdraad... van Bantjeu begint de victorie, sadereks!

30 April...

Kemarin 30 April! Weer viert Nederland feest!

Ter gelegenheid van den verjaardag van H.K.H. Prinses Juliana, toekang bandrek poela toeroet dapat kesenangan. Doea hari wa roeng bandrek gesloten, dalam 2 hari itoe kita keloejoeran terbes

Berangkat dari Bandjara ke bali ke Bandoeng, toeroes ke: Tjandjoer, Soekaboemi, Bogor (zonder mengetjoelikan Tjikeumeuh), Betawi, Priok (zonder liwati Zandvoorja), Krawang, Poerwakarta, kembali Bandoeng en rechstreks... Tjibangkong.

Total djenderal 2 hari 1 malam boeat sedozijn tempat didjalani dengan autobus, hingga kemoedian membawa resultaat... kepala zevendrieten, moemet dan poeing banget. Lebih banget dari pada tembakau tongboe!

Maafkan sadereks! ini hari kita diaspirin doeloe, hingga oleh-oleh jang doea hari keloejoeran itoe kita tahan sampai besok. Kalau besok kepala kita normal kembali, insjaallah Bandrek - Bandoeng moengkin diminoem beramai ramai, kawans!

Orang Keloejoeran

Pesiar . . .

Kita kemarin hari Saptoe dan Minggu toeroet pesiar. Boekan pesiar djalan-djalan memboeang boeang wang yang tidak keroean, juist dengan ongkos dari seorang sedikit hingga moengkin memboeat perjalanau jang agak besar artinja.

Atas iniatietnja KGB (Keroe koenan Goeroe-goeroe Bandjaran) jang terdiri dari Njonja: 2 Omos, Soehana, S. Djoelaeha dan t. t. Wangawiredja, Soerawidjaja, Sa tawidjaja, Awiwidjaja, Sastrawigoe na, Somadisastra, Kadmadinata, Samsowekarta, Koermawidjaja, Sa tjawinata, Gandawiria, Soemantria Widjajasastra, Sastradipoera, Asmita, Kartawiria, Sasmitaatmadja, So mawidjaja, Meman, Poepoe, Soma atmaja, Aroes, Natawidjaja, Soe mitra, S. Soedjana. A. Nataprawi ra, dan kita berikoet t. A. Wiranta Eigenaar Toko Oesaha sebagai gids dan tusschenpersonen telah mem boeat perjalan ke Tjiandjoer, Soe kaboeami, Bogor, Djakarta, Tdj Priok, Krawang dan Poerwakarta.

Dengan sedikit daja selamata dari t. R. Sanoesi Ass. Weda na Bandjaran, kira kira pada djam 7,30 pagi kita moelai berangkat de ngan Autobus The & Zonen.

Djam 11 telah sampai dan beren ti didekat djembatan Tjitaroem. Di sitoe kameraman kita menggoena kan kodaknja sebentar.

Djam 12 siang sampai di Tjian djoer.

Ma'loem karena excursisten itoe semoeanja Goeroe2, hingga menam bah ervaringen bagi mereka itoe amat perloe, maka sesampai di Tjiandjoer minta kepada kita soe paja pabrik taetoet Njonja Tasma jang terkenal itoe poen, tidak dile wat begitoe sadsja.

Dengan reductieprijs jg baik, sambil melihat sembari membeli, mereka baroe poes meninggalkan Tjiandjoer.

Djam 12,30 siang datang di Soekaboemi. Tapi karena oedjan, setelah kita keliling kota tidak ada kesempatan lagi oentoek mengoen djoengi ini dan itoe.

Djam 1 autobus kita sampai di moekanja Lido, dipinggir Sitoe Tji gombong, soeatoe danau jang amat indah dan berharga boeat dikoen djoengi.

Sembari melepaskan tjape, kita berenti beberapa minuit disitoe. Sesoadah minoem minoem, makan dan dipotret, baroe nelandjoetkan perjalanau.

Djam 1,20 masoeklah kita diba tas gemeente Bogor. Pertama kita koendjoengi Batoetoelis, kemoedian ke Krankzinnigengesticht di Tji keumeuh.

Dengan pertolongan seorang Por tier jang amat stia dan sijmpathiek teristimewa njonja2 dan toean2 Mantri Verplegers(sters) seperti; Nona2, [Njonja2]: Rohanah, Na wati, Ikah, Naganingroem, Hasa nah, Soewarmi, toean Kemis dll kita semoea dapat mengetahoei se gala keadaan didalam roem. Dit gila terseboet dengan memoaskan.

In detaslnja, meski belangrikk ditoeis, kita tidak akan bitjarakan semoea, sebab roengan B Pr ini masih sempit.

Jang perloe sekali diketahoei, adalah banjaknja patientes dalam locaal2 jg. kita koendjoengi itoe ada 1525 djiwa [inclusief di Sem plak], jaitoe: 601 perempuan dan 994 laki laki. Personeelnja Hoofd mantri, Mantri, Leerling dan Op pas2, berdjomblah 101 orang, (pe rempoean dan laki2).

Segala pertanjaan, segala ketera ngan, oleh poenggawa itoe Krauk zinnigengesticht diberikan kepada kita dengan tjara jg. sangat meng girangkan.

Soedah tentoe, tidak loepa kita poen menjatakan diperbanjak terima kasih kepada Directernja dan ke pada personeelnja sama sekali.

Ada orok bisa bitjara?

Nji Emi bini Omoh pergi ke Tjitjalengka, dimana ia saksikan keadaan seorang doekoen jg ke liwat adiah. Itoe doekoen boen ting soedah 4 taoen, katanja orok jg dalam peroetnja itoe doekoen bisa bitjara sendiri. Baujak te tangga tetangganja jg saksikan itoe ketjadian sama oesap dada saking herannja, malah itoe orok bilang dari peroet, katanja ia nanti boleh lahir ke alam doenia kalau soedah brengosan dan djenggotan, seka rang beloem temponja. Ada kabar tempo taboen jg laloe katanja ia soedah lahir ke doenia, tapi tidak beroepa manoesia, tjoe ma angin sa dja, setelah peroet ma'nja kempes sementara waktoe lantast boenting lagi dja li itoe orok bisa keloear ma soek dalam peroet.

Doeloe di Soemedang ada peti wasiat bisa bitjara, kemoedian diketahoei peroetnja Pak doekoen jg berboenji, dan si bodo kena dibikin bodo (N.E.)

Conferentie PPTS, ke 2

Bagi Daerah Djawa Tengah

Dari Solo A n e t a mengabarkan sebagai berikoet:

Conferentie PPTS. Daerah Djawa Tengah moelai tanggal 28 April sampai tanggal 2 Mei telah dilang soengkan bertempat dipergoeroean TS Solo. Didalam malam receptie oja diadakan tentoonstelling dari Kepoetrian PPTS Oesoesan oesoesan jang hadir ada 12 tjabang.

Dibitjarakan dalam rapat itoe sedjarahnja PPTS. sampai djelas. Achirnja dipertoendjoekkan permain nan touil jang dioesahkan oleh para anggouta PPTS. sendiri. Ini menambah girangnja hadirin.

Kemoedian baroe kita poelang ketempat pengiupan, ke Hotel Bogor jang berada di Centrum kota.

Malamnja, bermasing-masing foja foja, djalan2 koelling kota.

Esoknja hari Minggu, sesoadah memasoeki 's Landsplantentuin dan Zoologisch Museum, kita melan djoentan perjalanau ke Betawi.

Goodyearfabrik tidak djadi di koendjoengi, sebab satoe hari di moeka kita menerima soerat dari Directienja, jaitoe berhoebong de ngan hari besar, maka labriek itoe poen tak moengkin diboeika.

Di Betawi kita koendjoengi Mu seum, Pasar Ikan, si Djagoer, Tdj. Priok dan . . . soedah tentoe zandvoort djoepoen tidak kita li wati.

Orang2 dari kaki Goenoeng nam paknja lebih gembira setelah mere ka melihat woedjoednja kapal dan air asin.

Djam 3 sore via Krawang Poer wakarta kembali ke Bandoeng.

Sepandjang djalan, diatas auto bus orang orang dari kaki goe noeng itoe menjanji ya liliu bersa ma sama, jang diantaranja, adalah berboenji:

Aeh-ah — Agan — sok ka Bandjaran, nginoem bandrek — Eulis — da djeung si Beloe, biar mampoes — Abang — tra penasaran, asal terkaboel, awimming dilaoet . . .

Dengan berkat doanja t. A. W. Bandjaran itoe tadi betoel djoega moestadjabnja. Juist karena mandjoernja itoe doa djoega, kita se moea djam 7,30 malam datang di Bdg. dengan selamat.

Kepada Directie dan pemegang stuur dari autobus The & Zonen serta poela kepada Eigenaar Hotel Bogor, dengan djalan ini kita atas nama KGB menjatakan diperba njak terima kasih.

(Verslaggever).

Kabar baik bagi kaeom tani

Berhoebong dengan adanja ke boen bidji di Tegal jang baroe di boeka, maka A n e t a mengabar kan dari Tegal sebagai berikoet:

Toedjoean dari pada landbouw voorlichtingdienst jalah meninggi kan netto-productie. Selain dari pada dengan pembasmiau penjakit dan ganggoean tanam-tanaman, maepoen dengan tjara memberi kan peladjaran pertanian jang amat bergoena sekali, toedjoean itoe da pat ditjapai djoega dengan membe ri zat zat jang bisa menjoeboerkan tanah, menggoenakan perkakas per taniaan jang baik, memperbaiki pe meliharaan tanaman dan meng goenakan bidji-bidji jang soedah dipilih. Seorang ahli poen akan ditempatkan disitoe oentoek mela jani kaeom tani jang perloe kepa da nasehat.

Toean Ir. Balk, pemimpin dari pemboekaau opisil itoe, seorang landbouw-consulent Pekalongan me nerangkan dalam pidatnja, bahwa oleh sebab Djawa-Tengah menda patkan bagian dari 25 djoeta fonds jang terkenal itoe, sedjoemlah f 65 000,— maka dalam daerah itoe dapat dioesahkan 13 keboen bidji. Diresidensi Pekalongan dapat 3 boeah, sedang keboen bidji di dekat Slawi ini adalah jang perta ma dapat diboeika dari tiga boeah keboen bidji itoe.

Disamakan dengan AMS afd. B

Setelah dibikin pembitjaraan de ngan Departement Oederwijs en Eeredienst, telah ditetapkan oleh Hoofdbestuur dari N i a t w u, bah wa moelai tanggal 1 Agustus a.s. akan diboeika AMS, afd. B. bertem pat di Bandoeng.

Mengingat bahwa di Bandoeng beloem ada Institut seroe pa itoe, itoealah sebabnja Departement On derwijs en Eeredienst akan mem beri steun asal sadsja memoeohi sjarat sjarat persamaan jang perloe, ja'lah:

1. mempoenjai rentjana peladjaran jang meutjoekoepi pada openba re A M S. afd B.
2. Mempoenjai goeroe goeroe jang beroegd.
3. Oentoek menerima leerlingen jang sepadan dengan openbare A M S afd B.

Terhadap itoe voorwaarden, Hoofd bestuur dari N I A T W U akan memoeohinja. Semoea leeren ini waktoe telah bekerdja pada N I A T W U dan pendirian tempat itoe di Riouwstraat 42, begitoe djoega tergantoeng kepada banjak nja moerid AMS.

Telah dibikin satoe Commissie van Toezicht jang terdiri dari:

N Beets Burgemeester Ban doeng

R A A Wiranata Koesoemah Regent Bandoeng.

J F H A. de la Court, Directeur H I K. Bandoeng,

J A C. de Kock van Leeuwen, Di recteur Preanger Administratie en lucasso Kantoren.

Oto Iskandar Di Nata Lid Volks raad en College van Gedelegeerden

Ir. L. de Vogel Hoofd van Afd. Havenwezen van het Departement van Waterstaat.

Dengan setjapatnja Commissie van Toezicht akan berhoebong en tagi deugan beberapa orang oen toek membasarkan itoe peroesahaan.

Permintaan masoek bisa minta setiap hari pada Ir. A J H. van Leeuwen di Lembang, atau pada Hoofdbestuur dari N I A T U, Mer dikaweg 13 Bandoeng.

Congres Nahdlatoei Oelama

HBNO di Soerabaja memberita kan bahwa Congres NO jad. akan dilangoengkan di Menes (Ban tam), jaitoe pada tg 13—18 Ra biolawal 1357 dan berbetoelen tg 11—17 Juni 1938 Dan madjelis Congres di pimpin oleh t Z Arifin Consul HBNO. daerah Mr C de ngan dibantoe Secretaris terpilih dalam madjelis, dan toean Iskandar Consul HBNO daerah Malang Alg Secretarisnja Congres.

Penghasilan Maskapai Spoor Deli

Didalam boelan Maart 1938 pendapat Deli Spoorweg Maatschap pij berdjomblah f 405821,16 Pen dapatan moelai boelan Januari sampai Maart ada f 1,279,273,94 Didalam tempo Januari Maart 1937 pendapatan ada f 1,204,935,50.

KOTA

KEHILANGAN BARANG2

Njonja W S. tinggal beroemah di Van Galenweg 2, kira kira soe dah 10 hari dari sekarang, waktoe oja tidak diingat, telah kehilangan 1 gouden damesring dengan mata 5 berlian, harga f 125, dengan 5 gekleurde japonnen harga f 30 itoe tjintjin disimpan diatas toilettafel, sedangkan japonne didalam lemari jang tida dikoen tji.

KEHILANGAN OEANG

J K. tinggal beroemah di New, York kini di Hotel Homan, kamer no 30 dikira djam 11 30 malam dan 6,30 pagi, telah kehilangan oeang dari portefeuilenja, jang ada dida lam kamar, banjaknja: 5 lembar oeang kertas ada f 50 dan 2 f 10.

DIMANA DJATOHNJA ?

Nona M.A.Z. tinggal di Dacosta Boulevard 10, kemarin malam di kira djam 9,15. poelang dari Elita Bioscoop maso pigi diautonja, telah dibikin kaget oleh hilangnya ia poenja polshorloge dengan schalermbandnja harga f 70,—

KEHILANGAN AKAL.

Oleh Posthuiscommandant 2e kl. S dan Politie agent 2e kl E, telah dibawa dari sectie 1 ke hoofdbureau, seorang Tionghoa jang kehilangan akal, dan tidak bisa bitjara apa2. Itoe orang diketemoekan didekat Kebonkawoeng.

HAROEES HATI HATI

Ketika istrinja S dikira djam 7 dan 7,30 pagi pagi, dari Andir djalan Bandoeng, disebelah wetau dari toko Sakura telah berasa bah wa ia poenja broche jang harganja f 25 telah hilang.

COLGATE DI SAMBER ALAP2

W I Directeur dari Nederland lloyd tinggal di Betavia, ketika ia ada di hotel Preanger telah ke hilang 2 kist besar jang berisi Colgate ditaksir harga f 72.—

LOKET MELAJANG

ISG ketika beli kartjis dide pan Oriental bioscoop, telah disam bar ia poenja loket, jang berisi 2 lembar oeang kertas f 25,— 2 kwitantie waarborgsom dari water leiding dan electrisch dan tiga batoe tjintjin.

AUTO DJALAN ZONDER CHAUFFEUR ?

R A R jang simpan autonja de kat lapang Uui, merk Fiat touring jaarklase 1931 no D 6392 harga f 600,— telah hilang tidak diketa hoei kamana dan siapa jang am bilnja.

Belakangan ketahoean itoe auto ada digarage Grootepostweg.

Tadi malam!

Soeka dimata, soenji dihati.

Kemarin tanggal 2 Mei, alias si tanggal moeda, semoea kaeom boeroeh boelanan, terima mareka poenja gadjih.

Tidak heran, kota Bandoeng ra mainja ada loear biasa, banjak orang mondar mandir masoek toko keloear toko, masoek park keloear park, bioscoop dan pasar malam.

Boleh djadi, memang ada jang doeitnja merasa lebih, masi ada sisanja boeat bersoeika raja, Tapi tentoe tidak djarang poela, jang hauja memaksakan diri, memboeat soeka dimata biar soenji dihati.

Perkara rewel diroemah tangga itoealah ada oeroesan nanti, dikemoe dian hari.

Dari itoe tidak heran, djika di sepandjang straat kota Bandoeng kelihatan ramainya.

Tapi siapa taoe, didalam gang gang jang ketjil, tempat tinggalnja kaeom boeroeh rendah, banjak soera terdengar berkeleoh kesah. doeitnja jang baroe diterima tidak tjoekoop boeat menoeoep hidoep nja boelan jang laloe, bon ke wa roeng en perdjangdjian kepada toe kang mindring lebih besar dari pa da pendapatannja.

Soera jang pengabisan dalam keloeh kesah itoe: Ooo, gadiskoe jang tjantik, moedah moedahan engkau bisa menarik hatinja seorang hartawan, soepaja bapa dan iboe moe tidak hidoep terlaloe berat . . .

Si Ronda

PERKARA KEDJAHATAN DI DESA BABAKAN TJIPARAJ.

Telah beroe lang2 kita menga barkan, bahwa dalam desa Babakan Tjiparaj (Bandoeng) pada ma sa ini sangat tidak aman, terboek ti dengan banjaknja pentjoerian.

Pada malam Minggu jbl, roe mahnja seorang Europa di desa ter seboet, satoe roemah voorloopig sa dja, telah dibongkar pentjoeri dan si pentjoeri dapat mengambil behe rapa potong barang jang tidak berharga, sebab jang poenj roe mah itoe bangoen dari tidoernja dan teroes melepaskan tembakan pestol.

Sebagian besar, pentjoerian atau kedjahatan dalam desa terseboet, oleh jang ketjoerian, tidak di la porkan kepada politie jang berwa djib, ma'loemlah orang desa, djika tidak mempoenjai pengharapan pen tjoerinja ketangkap dan barangnja kembali, mareka merasa segan me laporkan. Malah keboenja seorang pagawai desa, diroeksak pendjahat, roepanja inipoen tidak dilaporkan djoega, roepanja karena maloe atau ada sebab2 jang lain.

Adapoen bangsa Europa jang tempatnja kebongkaran itoe, telah memberi tahoeakan kepada jang ber wadajib, tapi siapa pendjbatnja sampai ini hari beloem tertangkap.

PERANTARAAN KITA.

Telah sampai ke medja kita, soe rat kabar baroe jang diberi nama 'Perantaraan Kita' jang diterbit kan di Padang, atas pimpinan toean A. Madjid Oesman, itoe soerat kabar baroe diterbitkan setiap hari ketjoeli hari raja, sedang harga langganan hanja 60 sen seboelan dalam kota, 75 sen boeat loear ko ta, dengan formaat ketjil.

Kita bantoe mendoea, moedah moedahan soedara baroe ini dapat hidoep langsoeng dengan soeboer nja.

Waroeng nasi Padang

G. ALKETIRI No. 299 - BANDOENG

Satoe restaurant jang soedah terkenal.

Masakannya enak dan moerah.

Ada U poenja
adres jang
soedah
terke-
nal.

Kleermaker I. SOEDIA
ACHER PASARSTRAAT No. 2 - BANDOENG.

• TJEPET,
• NETJIS,
• MOERAH.

HIDANGAN POETERI

MEMBERANTAS PELATJOERAN

Oleh: N.J. MALEHA
Secr. Hoofdbestuur
PERSISTR

Pelatjoeran adalah salah sateo dari pada penyakit-penyakit masja rakat yang berbahaja. Oemat-oemat dan bangsa-bangsa yang ingin oentok memperbaiki pergerakannya, maka hendaklah dia berdaja oepaja poela oentok membastras dan menangkis habis-habis dari pergaolan masjarakatnja ten tang pelatjoeran ini, karena dengan adanya pelatjoeran-pelatjoeran itoe menimboelkan keroesakan dalam pergaolan dan toeroenan, teroeta ma meroesakan bagi moral dan boedi pekerti.

Dimana djika kita menoleh ke pada djaman dahoele kala menoe roeti djalan riwayat dan tarich-tarich, pelatjoeran ini adalah penja kit masjarakat yang soedah lama.

Boekan sadja timboelnja didorong oleh hawa nafsoe, bahkan jg bertopeng kepertjaan tidak poela ketinggalan, sebagaimana pendeta mythologie Joenan di Mesir dan di India dalam kelenteng-kelenteng Brahma.

Dorongan kemelaratan dan kemiskinan tidak poela ketinggalan menjadi sebabnja; beberapa bajak gadis-gadis yang mendjoel dirinja [seperti di Japan] dan orang toea yang mendjoel perawanja.

Djika kita perbatikan poela pergaolan dalam masjarakat kita di kepoelutan Indonesia ini, maka ti daklah poela koerang dihinggepi oleh penyakit pelatjoeran yang berbahaja itoe; jang mans semingkin hari semiagkin bersemahardja lela pelatjoeran berdjalan, boekan sadja dengan djalan bergelap gelap bah kan jang berterang-terang lagi

menjolak mata. Dimana dengan bersemahardja lelanja berdjalan pelatjoeran-pelatjoeran, njata-njata boeahnja roesaknja moraal dan boedi pekerti, jang dapat kita boek tikan kerendahan boedi itoe dikota jang besar-besar, dipelaboehan-pelaboehan dimana kapal-kapal asing banjak keloar masoek dari kelasi-kelasi dan pilot jang kehaesasan. Begitoe djoeja dimana ade tangsi tangsi soldadoe diatoeloh poela mendjadi soembernja pelatjoeran.

Kalau pelatjoeran pelatjoeran itoe dibagi berkelas kelas maka adalah pelatjoeran pelatjoeran jang terdjadi dari matroos matroos dan soldadoe soldadoe jang kasar dan biadab itoe, termasuk diklas jang paling rendah sekali, Klas jang agak ting gi sedikit dari ini, ialah pelatjoeran pelatjoeran jang terdjadi di onderneming onderneming dan di keboen keboen. Tidak sadja di Djawa dan Pasoendan, tapi djoeja di Palembang dan Benkoelen, Ke rintji, Sumatra Timoer.

Dimana kedapatanlah dikampoeng kampoeng anak-anak jang beramboet koening bermata blaes; apa jang tidak akan kedjadian di onderneming dan keboen-kebon itoe, seorang assistent keboen sadja, soe dah dipandang sebagai radja ketjil.

Sekarang pelatjoeran klas menegah Inilah pelatjoeran jang amat berbahaja sekali, karena menggang goe dan meroesak roemah orang jang baik-baik dan orang jang pantas-pantas. Pelatjoeran jang terdjadi dengan bergelap terang jang dapat menoelel dengan gampang.

Hadiah Boekoe-Boekoe.

Sebagaimana jang kita telah djan djikan bahwa abonnes kita jang mendapat Nul 2 dibelakang akan mendapat hadiah 10 boekoe batjaan jang terpilih.

Sekarang persenan itoe soedah kita djalankan, dan Toean-toean jang beroentoeng bisa mendapat kan persenan itoe seperti terseboet dibawah ini.

No. 100 Toean Prawirosoegon dho

Ketandan achter No. 86 Soera baja

No; 200 Toean M. Maedi

Mantri verpleger D.K.Z. Macassar

No. 300 Toean Abtulmadjid Bengawanweg Pontianak

No 400 Toean R. Sastrasoedirdja, Pisangan Lama Mr Cornelis

No 500 Toean S Wadi Gr Leng kong no 53 Bandaeng.

No 600 Toean Djarkasih Man soery Tasikmalaja.

Kepada Toean2 jang mendapat hadiah itoe jang tinggal diloear kotta ini hari dikirim dengan Post pakket dan kepada Toean2 jang tinggalnja didalam kotta bisa di ambil ke kantoer kita.

Adm.

SI-GELOENG TJIJODA

dimoeka Microfoon

Atas permintean orang banjak' bahwa Si Geloeng Tjijoda, impian dari t Barmara jg telah menkapat perhatian besar dikalangan tooneel gezelschappen, teroetama di Ban doeng dan Batavia ketika dimain kan oleh Orpheus Revue, dimana Ribot Moeda jg memegang rol se bagai Hendarsih alias Si Geloeng Tjijoda, dengan dipimpin oleh t Ariffien sebagai Regisseurnja.

Kini NIROM lagi membikin pe roendingan dengan t. Barmara sen diri, jang tida lama lagi bilamana accoord conditionja, si Geloeng Tjijoda akan berdrri dimoeka Micro toon, dimainka oleh tooneelyer eeniging "Gapoera" dan dan dipim pin oleh t. Ariffien djoeja.

Tida lama lagi oemoem bakal mendengarkan di Radio siapa se betoelaja si Geloeng Tjijoda itoe.

Tidak boleh mendjoempai Ir. Soekarno.

Kita telah memoatkan se bahagian isinja soerat dari Ir. Soekarno jang maksoednja ingin berdjoempa dengan han dai dan taulan dalam beliau poenja perdjalanlan dari Ea deh ke tempatnja jang baroe.

Di Bandoeng terdengar soe ara, jang mempoenjai mak soed hendak pergi ke Tan djoengprioek. oentok men djoempai Ir. Soekarno apa bila beliau telah tiba disana.

Perloe kita mengabarkan, bahwa menoelet berita da lam s.k. Pemandangan, bah wa tidak seorangpoen jang akan diberi idzin mendjoem pai Ir. Soekarno sepadjang dalam perdjalanlan itoe. Dja di terhitoeng djoeja, dengan pelaboehan Tandjoengprioek.



Ketjelakaan dalam penerbangan

Dari Rome Reuter kabarkan, bahwa Gezant dari Albanie jang tinggal di Rome, Djsfer Villa de ngen berteman 18 orang telah men djadi korbannja penerbangan.

Mareka terbang ditoenggoe da tengnja di Tirana kemarin malam akan tetapi telah djatoeh di pegoe noengan Formia, itoe ketjelakaan termasuk paling besar sekali boeat riwayat penerbangan Italie.

Jang mati hangoes sama sekali dan menoelet Trans Ocean jang dikawatkan dari Rome, terdapat djoeja Journalisten dan Persfotog raten, mereka baroe kembali dari koendjoengan pernikahan agoeng dari Prinses Kyra. Otmar Krainz seorang schrijver jang kenamaan di Duitsland, mendjadi korban djoeja.

Complotan di Mongolie

Dari Moscou dikawatkan, bahwa telah diketemoekan sateo komplot jang terdiri dari orang orang Boed ha, mereka menjembah kepada Da lai Iama dan berniat akan menga sihkan tanahnja kepada Japan.

Diroemahnja Lama di Oulan Ba tor, telah diketemoekan roepa-roe pa sendjata, diantaranya sendjata meriam ketjil.

Sekarang Dalai Iama dengan komplotnja telah ditangkap.

SPORT

VOETBAL TASIKMALAJA

Pertandingan friend ly-game.

Pada hari Minggue jbl. di Re gentschapstadion "Dadaha" Tasik malaja, telah diadakan pertandi ngan persahabatan antara bond Tjirebond (Psit) dengan bond Ta sik (Persitas).

Keadaan stand sampai pauze 0-2, dan pada achir itoe pertan diogan diberhentikan stand bero bah lagi dengan 0-3 oentok ke menanganja Persites. (Z. M.)

-o-

Segala roepa Obat² TJAP KIPAS

SOEDAHTERSOHOER
KEMANDJOERANNJA
DIMANA-MANA TEM-
PAT

BISA DAPET BELI DI TOKO

"TANAKA"

Gr. Postweg Kaoem 11A Bandoeng.

INST. "HASIL" VOOR

STENO & TIJPEN

Bandoeng—Groote Lengkong 154

Tasikmalaja — Stationsweg 30A

Berita Doenia

„Oranje“

Dari Amsterdam dikawatkan, bahwa H.M. de Koningin besok di hari pesta (feestweek) oentok Re geeringsjubileum, pada tanggal 8 September j a d. akan ditoeroekan keloet, kapal „Oranje“ jang baroe habis dibikin, dari Stoomvaartmaat schappij Nederland.

Pernikahan agoeng.

Dari Doorn dikawatkan bahwa Prinses Juliana dan Prins Bernhard pada tanggal 4 Mei akan koen djoengi djoeja hari perkawianja Prins Lodewijk dari Pruisen pada Prinses Kyra dari Rusland.

G.G. koendjoengi Dorniers jang baroe

Kemarin sore di Tandjoengprioek dengan diantar oleh Adjudant van Vreeswijk, zeemachtcommandant dan Adjudant, Marinestafchef Ko lonel Vreede, G.G. telah membikin koendjoengan kepada Dorniers jang baroe Terbang diatas Priok jang lamauja setengah djam.

Oss affaire.

Dari Den Haag dikawatkan, ddo 28 April, bahwa officier van Jus titie di 's Gravenhage, telah mene tapkan hari peperiksaannja Rest van Tonningen hoofdredacteur dari Dagblad National jang dipersalah kan telah menghina terhadap Mi nister van Justitie Mr. CM J.F. Goseling didalam artikelja tentang Oss.

Tentoonstelling 1939

Aneta kawatkan dari Amsterdam menoelet Handelsblad bahwa ar chitect Paul Bromberg akan mem bikin paviljoen stijl Nederland di Tentoonstelling di New York pada tahoen 1939.

Mengingati jang mati.

(Aneta Domei) Oentok meng hormti jg telah mati dalam perang di Mansjoeria dan Tiongkok, maka kemarin djam 10 liwat seperempat, seloeoeh raja Djepang berdiam diri sateo menit, ketika Keizer bersama sama dengan keloearja radja, pre mier Kono, dan minister lainnja atau wakilnja samabe rdri dimoeka tempat sembahjang digeredja Dje pang.

Kemarin malam semoea majst dari 4533 djiwa terdiri dari para Officieren, serdadoe dan anak ka pal jang sama mati dalam perang di Mansjoeria dan Tiongkok de ugan tjara agama dari Shinto jang sederhana tetapi soenggoeh soeng goeh dikoeboerkan.

Sajang sekali itoe waktos ada toeroen hoedjan, sehingga peman dangan natuur tidak naupak.

Jang terime itoe tetamoe Agoeng, jaitoe Voorzitter, Secretaris Pen ningmeester dan bestuurleden lain nja lagi dari „Bandoeng-Vooruit“.

HAWA-OEDARA-SOEDAH-BEROBAH-LAGI.

Moeloet en lida melepoeh,
bibir-moeloet kering,
tenggorokan-leher sakit boeat telen,
koelit-moeke rasa panas, kloear djra-wat,
dan matjem-matjem penjakit batoek.

Malingken:

DJAMOE S R I A W A N TJAP LAMPOE
jang bisa bikin baik 100 pCt.

Per pak 5 cent, 10 pak tjoe ma 45 cent.

Bisa dapet beli pada:

Djamoehandel & Industrie
„Tjap Lampoe“

BANDOENG; Tjikoedapateuh No. 233F
Tel. No. 1034

Filiaal di
BATAVIA - C; Sawah Besar No. 2N.
Tel. No. 5563.



Wettig Geleponeerd

Foto product dari Aloen-Studio, kwaliteitnja
ada mengekalkan ia poenja populariteit
PANGERAN SOEMEDANGWEG No: 59.

ALOEN-STUDIO

Satoe-satoenja fotograaf jang tak mengenal apa
artinja gagal.
TELEFOON NUMMER 674 - BANDOENG.

**PRACTISCH-ECONOMISCH-
TJEPET-SEHAT-SENTOU-
SA DAN HEMAT; DJIKA
TOEAN-TOEAN GOERNA-
KEN AUTOBUSDIENST:**

TJAP - MATJAN

**BOEAT; PICNIC-EXCURSIE-
PASJAR DAN PENGANGKOE-
TAN BARANG-BARANG.
SEDIJA BERPOELOEH - POE-
LOEH VRACHTAUTO'S & OM-
NIBUSSEN MERK: BUSSING-
MARCEDES dan CHEVRO-
LET.**

TRAJECT:

Tasikmalaja Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang N.V.

Baroe terima lagi kiriman jang ka 68 kali. Heeren Lotion „ADONIS“ (Paris.)

(Meloeloe di pake oleh orang laki)

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah posoelohan Tahoen terkenal baek di seloeroeh Europa dan Amerika, kasiatnja sanget aloes dan menjenangkan, rasanja njaman dan harcem, sama sekali tida bikin berbabaja bagi kedoea fibak.

Apakah jang dinamakan SORGA DOENIA?

Artinja jang betoel-betoel: menjinta dan ditjinta 2 toeboeh 1 haloen. Tjinta jang soetji boekan karena dengan pengaroehnja oewang, tapi dari karesepan, kenikmatan dan kapoewasan.

Djika Toean-toean maoe dapetken itoe kahormatan jang datengnja tida terdoega, boleh tjoba pake H.L. Adonis.

Kemandjoerannja ada sanget menggoemken, beloen pernah me ngalah meskipoen ditempat mana djoega.

PERINGETAN! . . . Pada siapa jang soeka keloevar malem, atawa sering kali soeka pepergian keloevar kota, periksa lebih doeloe apakah Heeren Lotion ADONIS tida ketinggalan??

Harga 1 Flacon bisa dipake berpoeloh poeloh kali f 1. — Laen ongkos kirim. Loear kota Bandoeng kirim oewang f 1,25, terima kiriman 1 flacon franco di roemah.

Djoega bisa dapet beli pada:

Sole Agent:

Toko Obat
BAN AN HO

FIRMA LIE & ZONEN

Gg A.B.C 24 Bandoeng KALIPAH APOWEG 16 - BANDOENG

Natuurlijke Geneeswijze VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng.

Pribados sauggem ngalandongan Aambeien (Medjen) dina lebet 12 dinten teras tjoplok toer maal djanten deui. Sadajana panjawat dilandongan doegi ka saena.

TEU NGANGGO DIBELEK (OPERATIE).

Medjen (Aambeien), Mengi (Asthma) Intjok (Rheumatiek), Peloech (Impotentie), Angen, Loempoech, Panjawat koelit, Batoek gangsa (T.B.C.), Panjawat oesoeh boentoe (Blindedarm-ontsteking) Kasawat soetja, tjepil, waos sareng mastaka, Radja siaga (Syphilis) sareng roepiroepi kasawat djalan tjikahampangau, panjawat moerangkahlh (Kinderziekten). Istri noe kaloearan getih bodas, teu tjotjog waktosna oepami kotoran s.s.d.

TEU NGANGGO DIBELEK (ZONDER OPERATIE).

Lendong-landong biasa disoehoenkeun sareng dikintoen ngango reimbours. Tiasa disoer ka boemi. diloevar atapi lebet kota wajah koemah bae.

Hoermatna noe ngadjeng-ngadjeng

Ch. Hardin Tabib

Asthma Cigaretten „Wind-Molen Brand“.

Jang soedah toeloeng riboean orang dan beroleh banjak soerat poedjian dari antero tempat.

Batok bengek mengi, sakit napas di dalam dada rasanja sesek dan soesa bergerak, pinggang sakit, waktos malem tida bisa tidoer poeles kerna terlsoe banjak batok.

Kaloe orang maoe goenaken (isep) ini asthma cigaretten „WIND MOLEN BRAND“ jang soedah tersohor kemandjoerannja, ditanggoeng dalem tempo 15 menit itoe semoea kesoesahan bisa lantastisingkirken.

Harga 1 doos tjoema f 0,25.

Loear kota Bandoeng kirim oewang lebih doeloe f 1,10 bisa dapet 4 doos franco roemah.

Bisa dapet beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. Bandoeng.

Groote Postweg Oost No. 14, Tel. 245. (Depan Toko Tjijoda)

KABAR NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Selasa 3 Mei 1938

PMH [45 M], Batavia II (190 M)
Bandoeng II [103 M].

5.— sore Lagoe Tienghoa
5.30 . Gamelan Djawa
6.— . Krontjong dan stamboel
6.30 . Toerki di djaman modern
6.45 . Penggeli hati lagoe Soenda

7.15 malam Mambatja kitab Indjil
7.45 . Berita jang terpenting dari soerat chabar

8.— . Guitar Duo
9.— . Studio Orkest
11.30 . Perk. Pengliboer Hati
11.— malam Meneroeskan perk. „Pengliboer Hati“

12.— . Toetoep
—o—

Rebo 4 Mei 1938

PMH (45 M), Batavia II (190 M)
Bandoeng II (103).

5.— sore Krontjong Orkest 't Kla verblad
6.20 . Lagoe Egypte (Mesir)
6.35 . Soeara Nji Resna jang terkenal dari Tjandjoer

6.50 . Lagoe Tienghoa
7.— malam Masoek keloevar kota
7.45 . Berita soerat chabar

8.— . Gamelan Mangkoenega ran dari Solo
8.30 . Gamboes Orkest
11.— . Pidato tentang Agama Islam

11.30 . Toetoep
—o—

PMN [29 M]

11.— malam Pidato tentang Igama Islam
12.— . Toetoep.
—o—

Kemis 5 Mei 1938

PMH (45 M), Batavia II (190 M)
andoeng II (103 M.)

Di ajakeun pertandingan worstelen.

5.— sore Gamelan Dagoeng
5.20 . Lagoe Djawa
6.— . Lagoe Wajang Tienghoa Peking

6.15 . Lagoe Melajoe opera Se brang
6.30 . Adzan diwaktos Magrib
6.45 . Chasidah dari pirih hi tam

7.— malam Lagoe Arab modern
7.15 . Pidato tentang Igama Islam

7.45 . Berita soerat cimar
8.— . Cabaret Meloeloe
8.30 Toneel Shiong Tih Hui
9.15 . Gamelan Djawa

11.30 . Toetoep
—o—

PMN (29 M)

11.— malam Perk.: „Tikam Toea“
12.— . Toetoep.
—o—

KABAR VORL

Goltl, 107.58 Meter

Selasa 3 Mei

5.— sore Lagoe Djawa
5.30 . Lagoe Soenda
8.— . Lagoe Hawaiian
6.30 . Berhenti.

7.— malam Berita s.k. Indonesia
7.25 . Lagoe Krontjong
7.45 . Berita s.k. Soenda

8.— . Membalas soerat soerat
8.15 . Lagoe Soenda
8.30 . Hawaiian oleh „The Jolly Swingers“

10.— Toetoep.
—o—

Rebo 4 Mei

5.— sore Lagoe Soenda
5.45 . Lagoe Djawa
6.30 Berhenti.

7.— malam Berita s.k. Soenda
7.25 . Lagoe Ambon
7.45 . Berita s.k. Soenda
8.— . Lagoe Hawaiian
8.15 . Perh. Sirna Galih
12.— . Toetoep
—o—

„Soeara mendjeritnja hati jang terloeka“,

oleh; A. A. Achsien.

XI

Sekarang marilah kita tilik dilain sebelah, ialah dengan keada annja Jachja.

Ia itoe meskipoen betoel hatinja sanget ketarik dengan ketjan tikannja Siti Masenah, toeh ia bisa menangkan ia poenja perasaan hati itoe. Ia soedah banjak bergoelan dengan gadis gadis dan itoe semoea ia anggap dan tjap „palsoe“.

Meskipoen ia kagoemi ketjantikannja Siti Masenah, toeh ia ti dak mape pertjaja akan ketoeloesan hatinja, sebab ia pertjaja segala gadis jang tjantik itoe, hampir semoea hatinja berbalikan dengan roe panja itoe.

Ia soedah kapok ——— seperti jang dalam soeratnja ia soedah pernah terangkan pada Masenah ——— ia soedah kapok „beroesan“ dengan gadis gadis. Kalau boleh, ia selama hidoepnja tida maoe menikah.

Ia ingin selama hidoepnja djadi. djedjaka sadja sehingga mati. Ia sebagai satoe orang Islam jang fanatiék, lebih pertjaja besok sadja „kawin“ diacherat.

Satoe boelan lagi telah berlaloe ———
Hadji Dachlan ebanja Siti Masenah di Grisee itoe, adalah sa toe penganoet jang sanget fanatiék sekali dari partij Nahdatoel Oelama, satoe perkoempoelan Islam jang besar pengaroehnja diantara kalangan rajat Islam di Indonesia iui.

Ia itoe, malah boleh dibilang ada satoe pilnar atau pemoea jg. teroetama dari N O tjabang Grisee.

Maka tida beran, jang ia djoega ada ambil abonement pada „Berita Nahdatoel Oelama“ madjallah officieel dari Hoofdbestuur N O di Soerabaia, madjallah setengah boelan.

Hadji Dachlan sanget gemar sekali mambatja madjallah terse boet diatas jang dipimpin oleh oelama oelama N O jang djempol, antaranja jang paling disoekai pananja, ialah pananja K H Mach foed Sidiq di Djember jang mendjadi Hoofdredecteurnja.

Satoe doea kali Siti Masenah itoe djoega batja madjallah terse boet, akan tetapi ia lebih soeka batja satoe maandblad dari Soera baja jang ising meloeloe romans. Makloem satoe gadis ———

Pada soeatoe hari iseng iseng ia batja satoe makloemat dari Hoofdbestuur N O jang A N O ialah bagian pemoeanja N O pe sok di boelan Juli akan mengadakan Congres atau Conferentie soeroeh Indonesia dengan bertempat di Grisee.

Ini boeat Siti Masenah tida mengherankan dan tida begitoe penting, ia sebagai satoe perempoelan, tentoenja tida bisa toeroet tjampoer boeat itoe congressnja pemoea N O.

Akan tetapi apa jang sanget ketarik sekali ialah disitoe, dalam makloemat Officieel jang ditanda oleh Hoofdbestuur disitoe disoebot djoega oetoesan2 nanti jang akan datang di congress.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

Clichéfabriek TEL. 798

„FA FOENG“ 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

KABAR V.O.R.O BATAVIA.

Goltjente 105.26 M.

Selasa 3 Mei 1938

5.— sore Lagoe Soenda
5.30 . Lagoe Arab
6.— . In den kindertuin met tante Soed

6.30 . Mambatja soerat kabar
7.— malam Lagoe Ambon
7.15 . Mahabarata
7.45 Krontjongorkest „Setia“

9.— . Perk. A S A
11.— . Toetoep.
—o—

Rebo 4 Mei 1938

7.— pagi Lagoe Krontjong dan Stamboel
7.30 . Lagoe Soenda
8.— . Lagoe Arab
8.30 . Berhenti.

12.— siang Lagoe Tieng Hwa
12.30 . Lagoe Djawa
1.— . Orkest Belloni
1.50 . Lagoe Lagoe Ambon
2.— . Berhenti.
—o—

5.— sore Lagoe Arab
5.30 . Pembatjaan tentann Agama Islam
6.— . Lagoe Tieng Hwa
6.30 . Mambatja soerat kabar

7.— malam Lagoe Soenda
7.30 . Lagoe Djawa
8.— . Krontjong Orkest „The Morning star“

11.— . Toetoep
—o—

Kemis 5 Mei 1938

7.— pagi Lagoe Djawa
7.30 . Lagoe Krontjong
8.— . Lagoe Tieng Hwa
8.30 . berhenti

12.— siang Lagoe Arab
12.30 . Lagoe Melajoe sebrang
1.— . Lagoe Soenda
1.30 . Lagoe Hawaiian
2.— . berhenti.
—o—